ÉCOLES de la Berge, du Chêne et de la Falaise

L'INFO-PARENTS D'OCTOBRE



Mot de la direction

Chers parents,

Avec l'arrivée du mois d'octobre, nous accueillons l'automne et ses magnifiques couleurs, ainsi que des températures plus fraîches. Nous vous demandons de porter une attention particulière aux vêtements de vos enfants puisque la température peut avoir des variations importantes durant une même journée. Nous conseillons d'avoir un chandail plus chaud qu'ils pourront porter sous leur manteau ou garder en classe afin d'être confortable.

Voici les nouvelles pour le mois d'octobre, bonne lecture!

Supanne Lourguignon

Directrice des écoles de la Berge, du Chêne et de la Falaise

Dates importantes

4 octobre : Cross-Country pour les élèves de 5^e et 6^e année

11 octobre : Journée pédagogique

14 octobre : Congé de l'Action de grâces

11 octobre : 1^{re} communication **25 octobre :** Terrarium (Chêne)

31 octobre : Halloween

Animation *La sorcière enchantée* (Berge)

Visite de Jacques Hébert, illustrateur et conteur (Falaise)

Première communication

D'ici le 15 octobre, vous recevrez la première communication via Mozaïk-Portail. N'hésitez surtout pas à communiquer avec l'enseignant de votre enfant si vous avez des interrogations.

SOMMAIRE

Mot de la direction

Dates importantes

1^{re} communication

Conseil d'établissement

Tarif pour les dîneurs

Première facture

Collations

Rappel de sécurité

Campagne de sécurité

Exercices d'évacuation

Caisse scolaire

Halloween

Mots OPP Berge et Falaise

Mots OPP du Chêne

Capsules des TES

Conseil d'établissement

La première séance du conseil d'établissement a eu lieu le 25 septembre dernier. Voici la composition du conseil d'établissement pour l'année scolaire 2024-2025 :

Président: Michaël Beaudet
Parents: Josianne Laroche
Marie-Pier Gauron
Marie-Pier Lepage
Johannie Beaurivage

Miriam Desrochers

Enseignants: Jacinthe Poulin Fanny St-Onge

Laurie St-Onge Catherine Vézina

Autres membres du personnel : Clara Daigle

Marie-Christine Bergeron-Laroche

Les rencontres du conseil d'établissement se tiendront selon le calendrier suivant :

• 13 novembre 2024

11 décembre 2024

• 19 février 2025

• 19 mars 2025

• 14 mai 2025

• 5 juin 2025

Tarif pour les dîneurs

Le tarif annuel est de 450\$/enfant pour l'année, ce qui signifie une dépense de 2,50 \$/midi. Le montant vous sera facturé à deux moments dans l'année. Il est important de considérer que la première facture doit être payée pour avoir droit au service du midi pour la deuxième partie de l'année. Pour ceux qui ont choisi d'être dîneurs occasionnels, le tarif par jour est de 5\$, la carte de 10 midis est vendue 40 \$ et celle de 20 midis est au coût de 80 \$.

Première facture

La semaine dernière, vous avez reçu par courriel la facture pour les effets scolaires et la première partie de la surveillance du dîner. Si vous devez des sommes d'argent à l'école qui proviennent des années antérieures, elles seront incluses à cette facture. Nous vous demandons de bien vouloir régler le tout avant le 21 octobre 2024. Vous pouvez également contacter la direction pour prendre les arrangements nécessaires et étaler vos paiements.

Collations

Nous vous rappelons qu'une collation devrait être placée dans le sac à dos ou la boîte à lunch de votre enfant pour l'avant-midi. Pour le préscolaire, nous recommandons 2 collations, une pour le matin et une pour l'après-midi, si votre enfant en ressent le besoin.

Rappel de sécurité

Un rappel à tous les parents qui viennent reconduire ou chercher leurs enfants à l'école. Il est strictement interdit de s'arrêter dans les secteurs réservés aux autobus. La priorité est à la sécurité, il faut respecter les zones et partager l'espace. Merci d'être vigilants et de vous stationner aux endroits permis.

De plus, si votre enfant doit quitter l'école autrement que par son moyen de transport habituel, bien vouloir acheminer un message à l'enseignant et celui-ci sera transmis à qui de droit (surveillant). Si votre enfant doit

quitter régulièrement l'école autrement que par son transport habituel (sans parent), un formulaire vous sera acheminé pour autoriser le déplacement.

Tout cela dans le but d'assurer la sécurité des enfants.

Campagne de sécurité en transport scolaire : « MA SÉCURITÉ POUR ALLER À L'ÉCOLE »

Nous vous invitons à cliquer sur les liens suivants afin de prendre connaissance des informations sur la nouvelle campagne de sécurité. Nous vous suggérons de revoir les consignes de sécurité avec votre enfant. Autobus scolaire pour des écoliers en sécurité (gouv.qc.ca)

Documentation (gouv.qc.ca) (Sécurité au CSSDN)

Exercices d'évacuation

Les exercices d'évacuation auront lieu au cours des prochaines semaines. Je vous invite à voir ou à revoir le plan d'évacuation de votre domicile avec votre enfant et à vérifier vos détecteurs de fumée.

Caisse scolaire

La caisse scolaire sera à nouveau offerte à vos enfants. C'est une belle occasion de sensibiliser votre enfant à l'épargne. Je vous invite à consulter le site qui fournit de l'information, des activités et des concours. www.caissescolaire.com



Halloween

S'il y a lieu, vous recevrez des directives concernant la fête de l'Halloween dans chacune des écoles. Pour l'occasion, nous vous demandons de bien vouloir tenir compte du point suivant : les masques ainsi que tous les accessoires à caractère violent sont interdits.

IMPORTANT

Vous pouvez communiquer avec les enseignants de vos enfants par courriel, mais s'il s'agit d'un message pour la journée même, il n'est pas certain que l'enseignant ira voir celui-ci pendant la journée ou il est possible que l'enseignant ne soit pas à l'école. Nous vous demandons de téléphoner directement au secrétariat, nous acheminerons le message. Merci de votre collaboration!

OPP des écoles Berge et Falaise

Chers parents,

Les membres de l'OPP des écoles de la Berge et de la Falaise participeront à la décoration des écoles pour l'Halloween. Le Club Optimiste et l'OPP offriront encore cette année des sacs de bonbons aux élèves. Nous vous invitons à suivre notre page **Facebook OPP des Écoles Berge et Falaise** afin de connaître les détails de nos activités.

OPP de l'école du Chêne

Chers parents,

Ce sont 16 familles qui ont pu profiter de la photo de famille qui avait lieu après la photo scolaire au début du mois de septembre. Vous aviez jusqu'au 29 septembre pour commander vos photos via le site web https://www.beauregardportraits.com. Après cette date, il est toujours possible de commander, mais des frais de 20\$ s'appliqueront et votre commande sera livrée à la maison. Pour ceux qui ont commandé dans les délais, la livraison se fera à l'école, au plus tard le 11 novembre. Nous espérons que vous avez apprécié le résultat des photos et nous vous invitons à nous communiquer vos impressions et commentaires via le Messenger de notre page **Facebook OPP de l'École du Chêne.**

D'autre part, nous préparons tranquillement l'arrivée de l'Halloween avec des décorations et de petites surprises pour tous les élèves.

Nous vous souhaitons un bel automne et nous vous invitons à suivre notre page Facebook afin de connaître les détails de nos activités.

Les membres de l'OPP de l'École du Chêne, Valérie, Hélène, Kelina, Julie, Christine, Simon, Josianne, Johannie, Michaël et Catherine

Capsules des éducatrices spécialisées

Berge et Chêne



Falaise

<u>Techniques d'impact :</u>

Le train de l'interdépendance!

En début d'année, il nous était primordial de se rafraichir la mémoire sur ce qu'est un bon et un mauvais choix à faire au quotidien. Cette période est importante pour remettre les routines en place afin de démarrer l'année du bon pied. Les élèves ont été amenés à visualiser et faire un train où chaque petit wagon les identifiait. Lorsqu'un des wagons freine ou déraille, ce sont souvent tous les autres qui en subissent les conséquences. Lorsqu'on fait le choix de dérailler (mauvais choix), des conséquences s'appliquent, mais lorsque l'on prend le bon rail, nous avançons paisiblement dans le plaisir et l'apprentissage. Le BONHEUR est donc plus facile au quotidien. Les élèves ont par la suite nommé des bons et de mauvais choix qu'ils ont affichés en classe afin de s'en souvenir.

Comité d'élèves en place cette année :

Plusieurs comités sont en place cette année afin d'agrémenter la vie de l'école (Récréations organisées, tournois, fête, ateliers, etc.). Les élèves peuvent s'y greffer quand ils le désirent et/ou donner leur opinion tout au long de l'année.

Voici quelques activités du mois de septembre :

TOURNOIS DE SOCCER:







TOURNOIS DE BASKETBALL:





